



RoseUp :

Pour vos patientes touchées par tout type de cancer



RoseUp est une association nationale, d'intérêt général, agréée par le ministère de la Santé et de la Prévention, fondée et animée par des femmes touchées par le cancer. Depuis 2011, son ambition est de permettre aux femmes de poursuivre le plus sereinement possible leurs vies personnelle et professionnelle dès l'annonce de leur cancer, pendant et après les traitements pour se sentir moins seules face à la maladie. Un comité scientifique composé de professionnels de santé très engagés épaula l'association depuis sa création.

LES MISSIONS DE ROSEUP AUPRÈS DE VOS PATIENTES TOUCHÉES PAR TOUT TYPE DE CANCER :

INFORMER les femmes touchées par tout type de cancer grâce à des contenus de qualité, accessibles à toutes.

ROSE MAGAZINE, est LE 1^{er} magazine de société, gratuit, engagé et positif destiné aux femmes touchées par un cancer. Un féminin haut de gamme qui les informe et répond à toutes leurs questions. Il est



édité à 180 000 exemplaires, 2 fois par an et diffusé gratuitement dans 1 600 centres et services d'oncologie en France.

ROSE MAGAZINE propose des rubriques rien que pour les femmes touchées par un cancer : santé, société, psychologie, sexualité, sport, beauté, mode.

Rose magazine ancre ses lectrices du côté de la vie. Sans jamais oublier ce qu'elles sont : des amoureuses, des mères, des filles, des collègues, des amies, des citoyennes au-delà d'être des patientes.

Pour découvrir Rose magazine :

www.rose-up.fr/kiosque-virtuel-rose-magazine/

Lien pour commander Rose magazine pour votre salle d'attente : www.rose-up.fr/boutique/

ACCOMPAGNER les femmes et les aider à trouver des solutions pour faire face aux conséquences de leur cancer sur leur vie quotidienne, tant privée que sociale, et à se sentir moins seules dans cette traversée.

Les missions et les projets de RoseUp s'inscrivent dans une **logique d'amélioration de la qualité de vie des femmes touchées par un cancer dès l'annonce de la maladie, pendant et après les traitements.**

LES MAISONS ROSEUP DE PARIS ET BORDEAUX

Ce sont de jolis cocons et de véritables lieux de vie en plein centre ville. Elles offrent aux femmes une parenthèse d'écoute et de bienveillance entre l'hôpital et leur domicile ainsi qu'un accompagnement personnalisé au travers de soins de support sur des thématiques variées : *beauté/bien-être, partage d'expérience, séances d'activité physique adaptée, nutrition avec ou sans mise en pratique, sexualité, conférences avec des professionnels de santé, coaching emploi, gestion des effets secondaires, prévention tertiaire, soutien aux aidants...*



M@ MAISON ROSEUP

M@ Maison RoseUp, c'est un service en ligne et personnalisé qui permet à toutes les femmes, où qu'elles se trouvent en France d'être mieux informées et accompagnées, dès l'annonce de la maladie, pendant et après les traitements. Elles pourront y découvrir toutes les ressources et la convivialité des Maisons RoseUp en 1 clic. Et plus que ça, obtenir un accompagnement humain avec des intervenants professionnels récurrents et une chargée de mission dédiée, pour rester actrices de leur parcours de vie.

Pour créer son espace sur

M@ Maison RoseUp :

www.rose-up.fr/mamaisonroseup/

DES PROGRAMMES SPÉCIFIQUES AU SEIN DES MAISONS ROSEUP :

Le maintien et retour à l'emploi

- Pour reprendre le chemin du travail plus sereinement, accompagnée d'une psychologue du travail, une art-thérapeute, un médecin du travail, un médecin spécialisé dans les troubles cognitifs et divers professionnels.

L'accompagnement des femmes concernées par un cancer métastatique

- Au travers d'un programme dédié qui leur propose des soins de support autour de plusieurs thématiques : activité physique adaptée, coaching individuel emploi, échanges avec un onco psychologue.

DÉFENDRE LES DROITS des femmes touchées par le cancer en agissant auprès des pouvoirs publics pour les aider à conserver toute leur place dans la société.

RoseUp agit auprès des pouvoirs publics pour défendre les droits des femmes touchées par un cancer à conserver toute leur place dans la société. L'association a débuté le combat pour le droit à l'oubli à

5 ans en 2013, un combat qu'elle a gagné en février 2022. RoseUp porte aussi d'autres sujets notamment en matière de reste à charge ou de traitements médicaux. Le chemin reste long pour construire la démocratie sanitaire et RoseUp reste mobilisée sur tous les fronts !

Pour en savoir plus sur les missions de RoseUp :

www.rose-up.fr ■

- 👤 Quitterie BRÉZILLON, directrice de la communication RoseUp
- ✉ contact@rose-up.fr
- 🌐 www.rose-up.fr